

# El ALCAZAR

Martes, 28 de Julio de 1936. Nº 3.

Redacción y administración:  
MUSEO ROMERO ORTIZ.

## INFORMACION GENERAL

La situación de las columnas la que se desprende de las informaciones anteriores. La columna del General Mola sigue ocupando los pasos de la Sierra del Guadarrama; su posición fortísima, seguramente en espera de la llegada por el Sur de las columnas que controla el mando del General Franco, para irrumpir sobre Madrid en acción de conjunto y combinada. Mientras tanto la ineficacia militar de nuestros enemigos se gastan material y moralmente en sus

### ---ANUNCIOS---

Se necesita un hombre de confianza para cargo importante, Inútil presentarse sin una Legión de informes, aunque estos sean Regulares. En una palabra, que sea lo más Franco posible.

ataques infructuosos a los pasos de la sierra. Según informes de Unión Radio no tienen organizado mas que cuatro regimientos de milicianos, con mandos faltos de prestigio y técnica desde el momento en que no hacen alusión a ellos. No se indica en la composición de las fuerzas del Frente Popular ni un solo elemento del Ejército, Guardia Civil y Asalto. Se anuncia asimismo la salida para el frente de Prieto, Largo Caballero, la Pasionaria, etc, es decir: que los elementos directivos más significados abandonan sus funciones de gobierno para convertirse en soldados de filas, o por que no tienen a quien dirigir o por que se desconoce su autoridad. Es síntoma significativo, asimismo, que para completar el quinto regimiento movilizado se intente la formación de un batallón de mujeres.

### --- ANUNCIOS ---

Se ha perdido un pajarito muy mono que hasta hace dos días volaba y cantaba por los alrededores de la nueva Numancia. Atiende por el nombre de TRIMOTORCITO. Si alguna persona lo descubre, se le ruega que avise inmediatamente.

## INFORMACION ALCAZAREÑA

El día 26 se caracterizó por la pasividad de la aviación y la artillería no actuó más que con piezas de 7,50 (no de treinta reales), y con tiro tan mal dirigido con res-

pecto a un blanco tan señalado como el Alcázar, que dió sensación de que quien dirigía el tiro tenía deseos de no ocasionarnos el menor daño.

Los servicios cada día se ajustan y perfeccionan, y paralelamente, el buen espíritu se mantiene y acrece.

Como nota regocijadora, una nueva vida, en los sótano de este Alcázar palacio, al haber dado a luz una de las animosas mujeres que aquí habitan. Se precisa una colaboración asidua de todos con respecto a las medidas de sanidad, higiene y limpieza. En números próximos quizás intentemos una galería de las figuras destacadas de esta brillante defensa.

## NECROLOGIA.

Víctima de una delicada operación llevada a cabo por el Dr. Cañonazo, ha fallecido nuestro querido amigo Don Carlitos V. El Negro, que desde hace tanto tiempo le acompañaba, no pudiendo resistir el Golpe, murió repentinamente. Nuestro más sentido pésame al Negus.

También ha fallecido Don Cronómetro, víctima de una catarata explosiva, cuya extracción fué llevada a efecto con toda felicidad. Enhorabuena.

N. de R. Se dice que el movimiento está sofocado. Será de tanto correr persiguiendo a sus vencedores.

DE INTERES.-Sabemos que existe un cabo de la Guardia Civil que cuando le molestan los franciscos demasiado, ha se sonar un pito que es la contraseña de ellos para que cesen sus continuos saludos.

MISCELANEA. Siguen colaborando para esta sección de heróicos y simpáticos muchachos de la Escuela Central de Gimnasia.

## ULTIMA HORA (Noticias radiadas)

Continúa la requisita de automóviles particulares y las llamadas angustiosas a toda clase de elementos para que luchen en favor del Frente Popular. Ha sido declarado pirata el buque de guerra español ALMIRANTE CERVERA para desmentir la noticia exacta de que toda la escuadra está con nosotros.

El valor se pone de moda. Hoy, y siempre es patrimonio en cuantos encierra este Alcázar. Ayer se jugó al futbol en el patio de este Alcázar-palacio y por la tarde hubo canciones a cargo de la juventud.

VISADO POR LA CENSURA